

Nuevos rostros de la legalidad socialista



A pocas horas de conmemorar el aniversario 63 del alegato de autodefensa La historia me absolverá, pronunciado por Fidel, cuatro jóvenes fiscales camagüeyanos tomaron posesión de su cargo, en acto celebrado en el salón de protocolo Nicolás Guillén, de la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte Loynaz.

Al firmar el Código de Ética se comprometieron a velar por la legalidad, los derechos del pueblo y a combatir los hechos delictivos, aseguró en sus palabras Yaine Bárbara Cachón Martínez, quien dio lectura al compromiso de los nuevos fiscales.

En conversación con *Adelante*, Cachón Martínez reflexionó sobre el importante rol de los fiscales en las condiciones actuales de la sociedad cubana. "El hecho de ser jóvenes y asumir una profesión como esta es un compromiso, en una época de transformaciones, promovidas por la actualización de nuestro modelo económico y social, por lo que se hace necesario exigir mucho más por la legalidad".

Como parte del perfeccionamiento que desarrolla la Fiscalía General de la República, firmaron el Código de Ética también tres nuevos especialistas que contribuirán a perfeccionar el trabajo. Algunas de estas especialidades por primera vez forman parte del órgano en la provincia.

Asistió a la ceremonia la diputada al Parlamento cubano y presidenta de la Asamblea Provincial, Isabel González Cárdenas, quien llamó a los nuevos juristas a defender los recursos del Estado, porque estos pertenecen a todos. "Tienen la misión además de garantizar que la Ley primera de nuestra república siga siendo el culto de los cubanos a la dignidad plena del hombre".

• Jorge Enrique Jerez Belisario

Millonario aporte económico de innovadores

Desde la trinchera silenciosa de los centros laborales, los innovadores y racionalizadores camagüeyanos hacen historia y marcan un efecto económico superior a los diez millones de pesos cada año, fruto de los aportes que realizan para devolver la vida útil a equipos y maquinarias con obsolescencia o roturas, a la vez que contribuyen a reducir notablemente importaciones.

En el 2016 buscan llegar a los 12 millones de pesos, y por el ritmo observado, hasta el pasado 6 de octubre casi estaban pegaditos a los 10, y no tendrán muchos problemas para lograrlo, aseguró Remberto Santana Perdomo, presidente de la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores (Anir) en el territorio. Anunció para este sábado la celebración del acto provincial por el Día del Innovador en la Empresa Agroindustrial de Granos Ruta Invasora, con su sede central en Vertientes, pospuesto por la amenaza del huracán Matthew.

Es una de las entidades de la provincia con una labor sobresaliente en la fabricación de piezas y partes mecánicas de cosechadoras de arroz, en otros medios de transporte, incluso, de aseguramientos de la industria donde se procesa el grano.

La fuente mencionó, asimismo, como empresas destacadas la de productos lácteos, la termoeléctrica 10 de Octubre, Soluciones Mecánicas y las UEB Ferrocarriles y atención a plantas industriales Batalla de Las Guásimas.

Octubre es el mes de la jornada del innovador, y este año tiene el incentivo de celebrarse en el marco del aniversario 40 de la fundación de la Anir, fecha con resonancia en las 625 organizaciones de base, representada en todos los sectores de la economía, los servicios y la investigación.

• Enrique Atiénzar Rivero

Condecoran a cincuentenarios agroazucareros



Como parte de la Jornada Nacional por el Día del Trabajador Azucarero, siete cincuentenarios del gremio en Camagüey recibieron en La Habana la distinción correspondiente por medio siglo y más de esfuerzos y resultados productivos en las plantaciones cañeras y fábricas de azúcar de la provincia mayor de Cuba.

Antes de partir hacia la capital, una merecida despedida ofrecieron el Sindicato de los trabajadores del ramo y la Empresa Azucarera a los distinguidos agroazucareros, oportunidad en la que Enrique Sosa Nieves, secretario general sindical, reconoció las largas trayectorias de los galardonados, y aseguró que mientras ellos representan al territorio en los festejos centrales del 13 de octubre, sus compañeros de surcos e ingenios impulsan la siembra de caña y las reparaciones para arrancar en tiempo y con eficiencia la venidera zafra.

Fueron reconocidos como cincuentenarios azucareros en la capital cubana, Ibraín Otero Medero, destacado investigador de la caña en Cuba; Francisco Hernández Luis, chofer que trasiega caña para la industria desde los 16 años; Onelio Caballero Murillo, tornero de los Talleres Lenin; el obrero agrícola Felipe Núñez Pérez, quien cortó caña desde la adolescencia para ayudar a la subsistencia familiar antes de 1959; Mario Estrada Ortiz, técnico de cosechadoras cañeras; Jesús Viallegas Álvarez, agroazucarero del central Brasil, en Esmeralda, y Carlos Machado Ferra, mecánico automotor.

• Rolando Sarmiento Ricart

Implementa Etecsa pago de servicios en ambas monedas



La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) informa a todos los usuarios del territorio que ya sus redes comerciales aceptan el pago en moneda nacional (CUP) de los servicios que solo se abonaban en pesos convertibles (CUC).

Se incluyen en esta modalidad la venta de líneas móviles y de equipos, tarjetas, servicios de Internet, la recarga de celulares y la liquidación de factura telefónica de los clientes que cotizan en CUC.

Según Mailen Durán Rodríguez, especialista en Comunicación de Etecsa, de los 10 puntos de la entidad en Camagüey solo faltan por incorporarse los minipuntos El Tinajón, ubicado en el antiguo Policentro; el de la Plaza Joaquín de Agüero, y el taller de

reparaciones del mercado de Santa Rosa, que lo harán la próxima semana. Los restantes establecimientos en la provincia se deben incorporar al cierre del mes de octubre.

La funcionaria esclareció que en sus oficinas se trabaja con la tasa de conversión establecida por las Casas de Cambio, o sea, 25 CUP por un CUC.

Esta nueva modalidad implementada por la Empresa de Telecomunicaciones pretende agilizar el proceso de atención a la población, incrementar el acceso a los servicios y respaldar la unificación de las monedas que circulan en el país.

• Lisjén Halles Ravelo

Falleció combatiente del Ejército Rebelde y de Girón

El compañero Mario Duboys Herrera, quien falleció el pasado 12 de octubre a la edad de 81 años, nació en Palizada, provincia de Guantánamo, en febrero de 1935.

De procedencia campesina, se incorporó al Ejército Rebelde en agosto de 1958, a la Columna No. 6 en Bayate, perteneciente al Segundo Frente Oriental.

Al triunfo de la Revolución participó activamente en el Batallón 2999 de la 8va. División de Lucha contra Bandidos; al producirse el ataque por Playa Girón cursaba estudios en la Escuela para Responsables de Milicias de Matanzas en su segundo curso, dirigida por el comandante José

Ramón Fernández, participando en los combates que dieron la victoria al pueblo cubano frente al agresor imperialista.

Resultó héroe de la zafra de los 10 Millones por su destacada participación.

Fue fundador del Partido Comunista de Cuba y de los CDR, miembro de la delegación de base de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC) y activo militante en todas las tareas de la Revolución.

Por sus innumerables méritos recibió varias condecoraciones y distinciones.

Lleguen hasta sus familiares y compañeros nuestras más sentidas condolencias.

Dirección Provincial ACRC

Catauro

A cargo de Yanisleidy Prado Rojas y Eduardo Labrada Rodríguez
redaccionadelante@enef.co.cu

LA QUEJA PUBLICADA el pasado 10 de septiembre en torno a cables eléctricos entrecruzados con el arbolado a lo largo de la Carretera Central, desde el Hospital Materno a Ciencias Médicas, ya fue atendida, procediéndose a la poda de esos árboles. Nos lo dice el director general de la Empresa Eléctrica de Camagüey, licenciado Dioelvis Sollet Mosquera.

EL CARRO-FOSA de Camalote siempre tiene roturas o algún otro problema que le imposibilita la visita a la vivienda de José Quintero, quien desde el 30 de noviembre

del 2015 reportó que su fosa estaba llena, y según nos dice, todavía nada, sin saber a dónde acudir. Aunque no nos remite su dirección imaginamos que en tantos meses de gestiones ya lo conozcan bien los encargados de ayudarle.

DE NUEVO, VECINOS del centro de recreación El Potro, en la calle República, se quejan de los altos decibeles que allí se producen con la música utilizada. Ellos, en más de una oportunidad, han intercambiado con la administración del lugar, pero ni por esas. Las regulaciones de convivencia urbana reglamentan esas violaciones del buen vivir.

IVÁN BETANCOURT RODRÍGUEZ bien entiende la necesidad de apagar el 50 % del alumbrado público a raíz de la reducción de los portadores energéticos en el país; lo que no le queda claro es que en Minas se apagara por completo la calle Boza, mientras en las paralelas no se quitó ni un bombillo. Achaca tal oscuridad al robo que se produjo en la zona

hace algún tiempo, por lo que pide que se valore y se haga un balance para que al menos queden algunas luminarias encendidas.

SOBRE UN TEMA similar nos escriben residentes cercanos a la Plaza de la Libertad, quienes consideran que la oscuridad del entorno se debe a problemas en el control de encendido y apagado de las luces, como ha sucedido en otras ocasiones. Es cierto que hay un programa para el ahorro de energía, pero, caramba, se hace necesario una estrategia para eso. Está también el caso de la calle Jesús María, totalmente a oscuras, mientras en otras, todo parece una feria luminosa.

ES LAMENTABLE QUE visitantes a la ciudad se lleven entre sus estampas la de ciudadanos sucios (quizá alcohólicos), durmiendo en los portales. Esta reflexión la envía Orlando Michel Marrero, de la calle Lancers No. 220, porque, según dice, lo presenció mientras transitaba frente al museo provincial Ignacio Agra-

monte. Conoce de instituciones y recursos que se dedican a la erradicación de esta penosa situación; tal vez haga falta activar de nuevo dicho programa. Ni lo dude, Orlando, ese programa, recursos e institución a cargo existen, solo que, como usted dice, a veces no somos sistemáticos.

DICE MARÍA REGLA Cervantes Martínez, quien vive en la Avenida Primero de Mayo No. 26, reparto Los Pinos, Florida, que espera ser atendida en el recordatorio que hace. Señala que fue afectada por la temporada ciclónica del 2008 y que en aquellos momentos recibió ayuda con materiales y albañiles, que iniciaron la reconstrucción de su vivienda, cavando la zanja para la zapata, pero recogieron los materiales y se marcharon, y hasta el sol de hoy. Desde esa fecha ha deambulado por pasillos y oficinas de diferentes dependencias, sin respuesta alguna, y en medio de esos trámites, su esposo, Faustino Estrada González, falleció sin poder dar fin al asunto.